
  
 

 審核 2014-15 年度  答覆編號  
 開支預算  

FHB(FE)134   
 管制人員的答覆   
   

(問題編號：1286)  

總目：   (49) 食物環境衞生署  

分目：  ( -)  沒有指定  

綱領：  (2) 環境衞生及有關服務  

管制人員：  食物環境衞生署署長  (劉利群)  

局長：  食物及衞生局局長  

此問題出自：  開支預算  卷一   第 233 頁  (如適用者)  

問題  (議員問題編號：5)：  

食物環境衞生署在綱領(2)的指標中提及 2013 年的垃圾收集量(1 947 442 公噸)比 2012 年

(1 930 863 公噸)為高，而 2014 年的預算垃圾收集量(1 947 400 公噸)亦只比 2013 年略低。

政府曾多次強調政府有決心減廢，並提出目標在 10 年內減廢 40%，現署方的預算垃圾收集

量似乎與減廢目標未能互相配合，原因為何？  
 
提問人：梁志祥議員  

答覆：  

環境局公布的《香港資源循環藍圖 2013-2022》(藍圖)訂下 10 年減廢 40% 的目標。政府決

心動員全港市民，協力實現這個目標。不過，在這段相當長的時間內，我們每年須處理的廢

物量很可能會有變動。在配合藍圖所定行動計劃的同時，食物環境衞生署會繼續進行規劃工

作，提供適當的家居垃圾收集服務。為確保能夠為市民提供適當的廢物管理服務，我們採取

審慎的做法，預留足夠撥款，處理預計與去年相若的垃圾量。我們會密切留意未來數年的實

際垃圾收集量，以便估計其後數年的收集量。  
 


